
WOHIN 
MIT IHREM 
ABFALL? 
Richtig trennen 
heißt Umwelt schützen. 



Zu schade zum Wegwerfen 

Im Tausch- und Verschenk-Markt im 
Internet können Sie gebrauchte Dinge  
und Möbel finden. Sie können auch  
Dinge tauschen oder verschenken. 
www.bsr.de//verschenkmarkt 

Beim BSR-Kieztag können Sie Sperr-Müll  
abgeben. Und Dinge tauschen und 
verschenken.  www.bsr.de//meinkieztag 

Die NochMall ist das Kaufhaus für 
Gebraucht-Waren. Dort können Sie 
Gebrauchtes günstig kaufen. 
Oder Gebrauchtes abgeben. 
www.nochmall.de 

Dadurch entsteht weniger Abfall. 
Das schont die Umwelt. 

www.nochmall.de
www.bsr.de/meinkieztag
www.bsr.de/verschenkmarkt


 

Recycling-Höfe in Berlin 

Sie können auf unseren Recycling-Höfen 
viele Dinge kostenlos abgeben: Sperr-Müll, 
altes Holz und Metalle, Elektro-Geräte, 
Energie-Spar-Lampen, Batterien, Baum-
Schnitt, Strauch-Schnitt und anderes. 
www.bsr.de//recyclinghof 

NochMall – Kaufhaus für Gebraucht-Waren 

Recycling-Hof mit Gebraucht-Waren-Annahme, 
zur Weitergabe an die NochMall 
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Recycling-Hof 

Recycling-Hof mit Schadstoff-Annahmestelle 
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https://www.bsr.de//recyclinghof


 

 

 

 

 

 

  Zeitungen und Werbe-Prospekte 
 

 

 

 

 

 

 

  Staub-Sauger-Beutel 
 

 

WERT-STOFFE 
Verpackungen und andere Gegenstände aus: 
■ Kunst-Stoff  
■ Metall 
■ Verbund-Stoff  

GLAS 
■ Flaschen ((z. B. für Getränke, Essig, Öl)) 
■ Konserven-Gläser ((z. B. für Marmelade 

oder Baby-Nahrung)) 
Bitte nach Farben sortieren. Alle Glas-Container-Standorte 
unter: www.bsr.de//glascontainer 

PAPIER//PAPPE 
■ Verpackungen aus Papier 
■
■ Kartons 
■ Bücher 

BIO-GUT 
■ Essens-Reste ((auch Gekochtes)) 
■ Obst- & Gemüse-Reste 
■ Tee- & Kaffee-Filter  
■ Garten-Abfälle, Blumen 

Kein 
Plastik! 

REST-ABFALL 
■ Hygiene-Artikel & Windeln 
■
■ Tapeten & Tier-Streu 
■ Geschirr 

https://www.bsr.de/glascontainer
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Verfasst in Leichter Sprache 

Berliner Stadtreinigungsbetriebe (BSR) 
Ringbahnstraße 96 
12103 Berlin 

service@bsr.de 
www.bsr.de 

Tel. +49 30 7592 4900 
Fax +49 30 7592-2262 

Stand: April 2024 

www.bsr.de
mailto:service@bsr.de
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